



Fanclub Prien-Gaishacken spendet für Caritas

Beitrag

Der FC-Bayern-Fan-Club „Gaishacken Power ´93“ sammelte bei seiner Jahresabschlussfeier für die „Aktion Notgroschen“.

Mit dieser Aktion leistet die Caritas schnelle und unbürokratische Hilfe für in Not geratene Menschen in der Region. Insgesamt 555 Euro kamen bei der Sammlung in Gaishacken zusammen, diese wurden nunmehr an Verena Hinze vom Priener Caritas-Zentrum übergeben wurde.

Foto – zeigt von links: Peter Stoib, Verena Hinze, Daniel Stoib und Florian Stoib mit den Kindern Ida und Johannes



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Caritas
2. Chiemgau
3. Fan-Club Gaishacken
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee